



## **PROYECTO MODERNIZACIÓN PLANTA LAJA**

**Laja, junio 1° de 2012**

Respecto al avance del Proyecto de Modernización de Planta Laja, nos permitimos informar a la Comunidad lo siguiente:

- El proceso de puesta en marcha del nuevo Turbogenerador, proyectada para mediados de junio, se está desarrollando en forma normal y conforme con la programación establecida, que incluye en los próximos días nuevas pruebas de venteo de líneas de vapor. Los ruidos propios de pruebas de esta naturaleza serán de baja intensidad y, dado que se han adoptado las acciones de mitigación necesarias, no debieran generar molestias en la Comunidad.
- Se continúa ajustando las condiciones de proceso de la nueva Caldera Recuperadora bajo la estricta supervisión de los especialistas, lo que supone la generación de algunas emisiones esporádicas derivadas de la combustión de petróleo. Cabe señalar que dichas emisiones no representan riesgo alguno para el medio ambiente ni para la salud de las personas.
- El día miércoles 30 de mayo recién pasado, aproximadamente a las 16:15 horas, como consecuencia de una falla del sistema de tratamiento de gases de los Hornos de Cal, se produjo una emisión puntual de material particulado, que fue totalmente controlada en un lapso aproximado de diez minutos. Dicha emisión pudo ser percibida en algunos sectores colindantes a la Planta.
- Informamos, además, que la puesta en marcha de la reforma de la Máquina Papelera 15 ha sido exitosa y se ha desarrollado conforme a lo planificado.

